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3 dicembre 

 
La vita è fatta di gioie e di dolori, che l’amore viene messo 
alla prova quando aumentano le difficoltà e la speranza 
sembra crollare davanti alla sofferenza. Ma in tali 
situazioni, attraverso il buio si scorge una luce. E ciò porta 
a sviluppare una virtù strettamente imparentata con la 
speranza: la pazienza. Siamo ormai abituati a volere tutto 
e subito, in un mondo dove la fretta è diventata una 
costante. Non si ha più il tempo per incontrarsi e spesso 
anche nelle famiglie diventa difficile trovarsi insieme e 
parlare con calma. La pazienza è stata messa in fuga dalla 
fretta, recando un grave danno alle persone. Subentrano 
infatti l’insofferenza, il nervosismo, a volte la violenza 
gratuita, che generano insoddisfazione e chiusura. 
Riscoprire la pazienza fa tanto bene a sé e agli altri. La 
pazienza, frutto anch’essa dello Spirito Santo, tiene viva la 
speranza e la consolida come virtù e stile di vita. Pertanto, 
impariamo a chiedere spesso la grazia della pazienza, che 
è figlia della speranza e nello stesso tempo la sostiene. 
 

 


